
 

香川理事 閉会挨拶（２０２０．２．１３） 

 

鈴木先生、中村先生、どうも丁寧にご説明いただき、あ

りがとうございました。 

 

本日の１００名を超える会員のお申込みを得ることが

出来まして、ありがとうございました。 

 

ご承知のように、この先端シーズフォーラムは、先端の研究、技術、開発の成果を会

員の皆さまにご紹介するとともに、講師の先生方との交流を通して、大学間、あるい

は大学と企業間の相互協力、連携を促進する、更には新しい事業を創出して拡大して

いく、こういうことを目指しております。今回、終わりました後に、後ろの方で先生

と交流の場を設けますので、是非、今後の交流のために名刺の交換、懇談を、時間の

許す限りしていただきたいと思います。 

 

先ほどお配りした資料の中に、けいはんなプラザのチラシが入っています。このラボ

棟の３階に、我々推進機構は入っています。このラボ棟には沢山のベンチャー企業が

入っておられます。我々は、このベンチャー企業の方々に、交流の場、ベンチャー同

士での交流の場、あるいは大学の先生方との交流の場を設けて、交流していただいて

います。また、我々のコーディネーターがそれぞれのベンチャー企業の支援をしてお

ります。これから起業したいとお考えの方は、是非、株式会社けいはんなの営業にご

連絡ください。 

 

最後に、本日のご参加に対して、お礼を申し上げて閉会の挨拶とさせていただきます。

どうもありがとうございました。 


